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Je candidate pour le Collège des promoteurs 

Nom et prénom AMAR BERTRAND 
Nom de votre structure : WEBEDIA 

 
Présentation personnelle : 
 
Avec 30 ans expérience dans le milieu du gaming, j’ai débuté par la production et l’animation 
d’émissions TV consacrées aux jeu vidéo dès 1994 sur des chaines comme Canal J, MCM, 
W9, NRJ12, DIRECT STAR… Ayant suivi l’émergence de l’esport dans ces émissions et 
documentaires j’ai décidé de me consacré pleinement à l’esport dès 2012 en lançant Bang 
Bang Management la première agence de gestion de talents esports (Bruce Grannec, 
Domingo, Yellowstar…) avant de rejoindre Webedia en 2016 afin de lancer le département 
esport. 

 

Pourquoi souhaitez-vous être élu·e au Conseil d’Administration et représenter 
votre Collège ?  

 

A la tête des activités esport du groupe Webedia depuis 2016 je pense avoir une très bonne 
connaissance de l'écosystème Français. Nous sommes en effet en relation quotidienne avec 
les éditeurs dont nous organisons les compétitions officielles (Riot, Psyonix, Sony, Capcom, 
EVA…), avec les clubs qui y participent (Vitality, Karmine Gentle Mates, Team GO, 
GameWard…) mais aussi avec les sociétés de productions ou agences qui participent à ces 
évènements (OTP, Gozulting, Bold House, Revolution-R, Havas…). 
 
Depuis 7 ans j’ai ainsi pu lancer avec les équipes de Webedia, la première chaîne de 
télévision consacrée à l’esport (ES1 devenue MGG TV), le premier média esport à 360 avec 
MGG (TV / Twitch / Web / Social) mais aussi la LFL et tout son écosystème compétitif (Div 2, 
Coupe de France…) ou encore participer à la naissance de l’esport de demain via les 
premières compétitions de EVA, rencontre du sport et de l’esport. Les audiences touchées par 
ces produits se comptent désormais en millions de passionnés. 
 
Je souhaite aujourd’hui rejoindre le conseil d'administration de France Esports afin d’apporter 
ma contribution à cette association et ainsi défendre les intérêts de tous ces acteurs, petits et 
grands, qui font la richesse de notre écosystème partout en France. En lançant avec France 
Esports, les Trophées de l’Esport en 2022 à la Paris Games Week nous avons montré qu’il 
existe de nombreuses possibilité de synergies entre nos activités et celles de France Esports 
afin de valoriser les actions de cette association dans les médias esports ou au sein même 
des événements que nous organisons. 
 
 
 
 

 

 

 

 



 

Photo de vous  

 

https://drive.google.com/file/d/1LGaNtnkWsS2OBhVaGxjj0I2T0499dMdE/view?usp=sharing 
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